### Zaldívar Pidió Modificar Ley de Municipalidades

• Dirigente sostuvo que es difícil que alcaldes designados vayan a garantizar los planes y programas que proyecta poner en práctica el Gobierno.

El presidente del Partido Demócrata Cristiano, Andrés Zaldívar, declaró que a raíz de lo sucedido en la Municipalidad de Ñuñoa —donde un incendio presuntamente intencional destruyó documentación— se debe modificar a la brevedad posible la Ley de Municipalidades para elegir en votación popular a los alcaldes.

Sostuvo Zaldívar que es muy difícil que los alcaldes designados por el régimen anterior vayan a garantizar los programas y planes que proyecta poner

en práctica el gobierno.

El senador democratacristiano calificó de muy grave lo ocurrido en la Municipalidad de Ñuñoa, donde en la madrugada del domingo un artefacto explosivo detonó en la oficina del Director de Finanzas, destruyendo parte de la documentación. Zaldívar informó que tomaría contacto con el Ministro de Interior, Enrique Krauss, para analizar esta situación.

El político democratacristiano, ayer, en conversación con los medios de comunicación, abordó diversos temas, entre ellos, la huelga de hambre

### El Canciller Se Reunirá con Embajadores

El Ministro de Relaciones Exteriores, Enrique Silva Cimma, se reunirá hoy con los miembros del cuerpo diplomático y con los representantes de los organismos internacionales acreditados en nuestro país.

El encuentro tendrá lugar a las 12.15 horas, en la Salón Rojo de la Can-

Según se indicó, la jornada tendrá como objetivo presentar a las nuevas autoridades y dar a conocer las principales acciones que emprenderá esa Secretaria de Estado.

mantenida por los presos políticos. Al respecto, reiteró que esta actitud no es la más conveniente para ejercer sus derechos, no obstante ser un problema real, indicó. Pero agregó que también es real que el gobierno no puede solucionarlo fuera de la ley.

Sobre el atentado a los generales en retiro de la Fach, Gustavo Leigh y Enrique Ruiz, junto con hacer presente que aún no se tiene claro su origen, observó que los autores son gente que trata de crear problemas.

trata de crear problemas.

Añadió que se ha deducido que es un equipo autónomo que actuó con apresuramiento, que no tiene alta especialización ni profesionalismo.

Opinó también que los autores del

Opinó también que los autores del atentado pueden pertenecer a una estructura recién creada.

Requerida su opinión sobre el funcionamiento del Congreso Nacional en Valparaíso, reiteró que la DC, como partido, no puede tomar una posición oficial "porque lo hemos dejado a la resolución en conciencia de cada uno de los parlamentarios"

Sin embargo, dijo que hay un hecho objetivo que es que el funcionamiento del Parlamento en términos físicos es absolutamente inadecuado y "eso lo reconocen todos y cada uno de les nealementarios" rosalco.

sicos es absolutamente inadecuado y
"eso lo reconocen todos y cada uno de
los parlamentarios", recalcó.

Agregó que es importante ver si es
posible que el Poder Legislativo funcione a tal distancia del Poder Ejecutivo. Estimó Zaldívar que lo mejor es
ver qué sucederá en los próximos días
cuando ministros, subsecretarios y jefes de servicios tengan que entregar al
Congreso los antecedentes que los parlamentarios requieran para legislar.

Comentó, además, que los funcionarios de ambas cámaras están alejados de sus familias. "Por tanto —señaló — hay que tomar una decisión rápida porque el personal que se debe adicionar a la planta tiene que saber si va a vivir en Valparaíso y los parlamentarios tenemos que tomar también decisiones de instalación".

INDICE DE CALIDAD DEL AIRE SEGUN PARTICULAS
Datos tomados el SABADO 24
FUENTE: Servicio Metropolitano de Salud del Ambiente.

CENTRAL CENTRAL CENTRAL CENTRAL
CENTRO ORIENTE NORTE SUR

PELIGROSO

401



El Ministro de Hacienda, Alejandro Foxley, se reunió ayer con dirigentes del PPD. Aparece junto a Sergio Bitar, Erich Schnake, Ricardo Núñez y Jaime Estévez.

### SE REUNIO CON DIRECTIVA Y BANCADA:

### Ministro Foxley Explicó Reforma Tributaria al PPD

• Destacan "coincidencia fundamental" en la materia entre el secretario de Estado y la colectividad. Opiniones divididas respecto del IVA.

Una reunión de 40 minutos en la que se intercambiaron puntos de vista sobre los avances que presenta la elaboración del proyecto de reforma tributaria sostuvieron en la tarde de ayer el Ministro de Hacienda, Alejandro Foxley, y la mesa directiva y la bancada parlamentaria del Partido por la Democracia (PPD).

El encuentro se efectuó en la sede de la colectividad y en él se debatieron las distintas alternativas con que cuenta el gobierno en el terreno tributario para recaudar mayores recursos con el fin de financiar sus iniciativas sociales.

Tales alternativas incluyen un incremento del impuesto a las utilidades de las empresas, ajustes en los tramos del global complementario, ampliación del sistema de tributación sobre renta efectiva y el alza del impuesto al valor agregado.

Los parlamentarios del PPD comparten los alcances y modalidades de la reforma propuesta aunque sus opiniones se dividen en la conveniencia de modificar el IVA.

El vicepresidente del Partido por la Democracia, Sergio Bitar, dijo a la prensa que hubo una "coincidencia fundamental de criterios" entre su partido y el Ministro Foxley sobre esta materia aunque diversos pareceres en el terreno técnico.

A oregó Bitar que se conversaron

Una reunión de 40 minutos en la res fundamentales para la estabilidad que se intercambiaron puntos de vista política y económica", señaló el ecosobre los avances que presenta la ela-

"Las condiciones son propicias para alcanzar estos acuerdos y la voluntad del gobierno y parlamentarios de la Concertación de facilitar esta tarea es muy firme" puntualizó Bitar

muy firme", puntualizó Bitar.

En el terreno específico, afirmó que el PPD propugna una reforma tributaria que apunte a favorecer claramente a los más pobres y a la vez eficiente, que mantenga los equilibrios macroeconómicos y promueva la inversión.

En dicho contexto, calificó de "rígida" la posición de la UDI, colectividad que ha expresado su oposición a la reforma tributaria.

El Ministro de Hacienda abandonó rápidamente la sede del PPD y declinó hacer declaraciones a pesar del asedio de los reporteros.

#### ANDRES PALMA

El diputado democratacristiano, Andrés Palma, dijo que se espera convencer a dos senadores de la oposición para lograr la aprobación del proyecto de Ley de Reforma Tributaria que propondría elevar del 10 al 20 por ciento el impuesto de primera categoría. El parlamentario se abstuvo de identificarlos políticamente, remitiéndose a sindicarlos como de oposición.

El parlamentario, en rueda de prensa, leyó una declaración señalando que en los últimos días han aparecido

# Ministro Krauss Negó Que Haya Detenidos Por Ataque a Leigh

• Dijo que sólo se ha citado a numerosas personas para que entreguen antecedentes.

El Ministro del Interior, Enrique Krauss, negó ayer que haya alguna persona detenida en torno al atentado que sufrieron el miércoles pasados los generales Gustavo Leigh y Enrique Ruiz.

Explicó que versiones que indicaban que habría algunos detenidos "no son exactas" y precisó que si bien se ha citado a muchas personas para que entreguen antecedentes, las declaraciones que han formulado no justifican que sean puestas a disposición de la justicia, por ahora.

Sobre el punto, dijo que se están investigando diversas hipótesis y no hay resultados porque es un trabajo muy complejo.

Krauss sostuvo ayer una reunión con el director de Investigaciones, Horacio Toro, en la que se analizaron diversos hechos que se han registrado en el país durante los últimos días.

En otro orden, informó que se solicitó una acuciosa investigación en torno al incendio que afectó el domingo el Departamento de Finanzas de la Municipalidad de Ñuñoa, el que constituye un hecho "por lo menos sospechoso".

un hecho "por lo menos sospechoso".

Añadió que el Alcalde de esa comuna, Pablo Vergara, entregó los antecedentes al Subsecretario del Interior, Belisario Velasco.

Al comentar el hecho, señaló que "el señor Alcalde había formulado al-

"el señor Alcalde había formulado algunas observaciones respecto a la administración de la municipalidad, precisamente en materias de orden financiero. Es muy curioso que se produzca un siniestro de esta especie en ese mismo sector".

Consultado sobre el caso de las osamentas encontradas en un predio de

Colina, el Ministro del Interior explicó que solicitó al Director de Investigaciones que la Brigada de Homicidios entregue todos los antecedentes a la jueza que investiga el hallazgo.

En este sentido, señaló que hay varias versiones sobre el tema que interesa que se aclaren, lo que debe hacerse ante el tribunal respectivo.

Finalmente, requerido sobre los hechos de violencia registrados el 11 de marzo alrededor de La Moneda, sostuvo que no hay nuevos antecedentes. Agregó que existe un video en el cual "lamentablemente todavía no se pueden determinar autorías concretas con nombres y apellidos".

#### CON EUGENIO VELASCO

Una reunión con el Ministro del Interior, Enrique Krauss, sostuvo ayer el presidente de la Social Democracia, Eugenio Velasco, quien dio a conocer los acuerdos alcanzados en el último consejo nacional del partido.

El encuentro se efectuó en la mañana de ayer en el Palacio de la Moneda. Velasco dijo que "estuvimos analizando la posibilidad de nuevos nombramientos en favor de candidatos de nuestro partido que reúnen de sobra todos los requisitos y antecedentes para optar a cargos en el Gobierno".

Adelantó que el Jefe del Gabinete le informó que durante el próximo fin de semana se dedicaría a esta tarea, con una visión global de todo el país.

"Esperamos —dijo— conseguir que se nos haga justicia para algunos militantes que quieren colaborar y que tienen antecedentes de sobra para

DIPUTADOS DC:

# Proponen Blanqueo de Capitales para Financiar Programa Habitacional

• Iniciativa la propician Mario Hamuy, Ramón Elizal-